



L'ÉCHO DE L'EST

Année 2/Numéro 0008

Date: 30-05-2023

DANS CETTE PARUTION:

Célébration de la Parole à Marie Médiatrice
Francine Bernier, a. p.

Une triple fête à Rivière du Loup
Lorraine Beaulieu, a. p.

Une rencontre productive
Francine Bernier, a. p.

Par un beau samedi du 03 juin
Denise Caron, a. p.

L'été est à nos portes
Lorraine Beaulieu, a. p.

Prière pour les vacances

Connaissez-vous Brico-Art?

Activités réalisées en mai



Soyez patient avec
vous-même.

L'auto-croissance
est tendre ; c'est
une terre sainte. Il
n'y a pas de plus
grand

investissement"
(Stephen Covey).

Célébration de la Parole à Marie- Médiatrice d'Escourt



Dimanche le 14 mai, la paroisse Marie-Médiatrice d'Estcourt a offert à sa population une Célébration de la Parole sous le thème des semences. Une belle ambiance musicale servait d'accueil et tous les chants appropriés invitaient à la beauté de la nature, à ses bienfaits et à l'Action de grâces. La Parole qui a fait l'objet de cette célébration était la parabole du semeur.

Céline Lavoie et Danielle Lafrance ont su en faire goûter la saveur par le commentaire approprié qu'elles ont servi à l'assemblée.

Le tout était agrémenté par un magnifique visuel qui donnait place à l'émerveillement. On pouvait aussi ressentir l'importance de la Parole de Dieu en observant le décor autour de ce livre. Pour un enrichissement au thème du jour, les participants étaient invités à partager des grains de semences avec d'autres.

De plus, la fête des Mères n'a pas été oubliée. Les mamans étaient accueillies à l'entrée par un mignon petit cœur et un numéro de tirage. Une maman est repartie à la fin avec un joli bouquet de roses.

Bravo aux personnes qui ont préparé et participé à ce bel événement.

Francine Bernier, a. p.

Une triple fête à Rivière-du- Loup



Dimanche le 14 mai, jour de la fête des Mères la joie était palpable à la messe de 10 h 30. En plus de souligner la fête des mamans et celle des papas, nous avons une belle opportunité de mettre l'accent sur la « Semaine québécoise des familles », toujours en mai. Pour la célébration, de jeunes familles ont répondu à notre invitation.

Ensemble nous avons pu découvrir les

trésors qui s'offrent à nous quotidiennement : les trésors de la joie dans notre vie familiale, les trésors du fruit de notre travail, les trésors de notre communauté et surtout ceux de la Parole de Dieu.

Aussi lors de la prière universelle nous avons prié pour toutes les familles et pour les parents à l'œuvre au cœur de leur foyer afin qu'ils deviennent les témoins de la joie du Christ.

À l'offertoire, 3 mamans représentant toutes les mères ont reçu une rose. Quant aux papas, des cartes de bons vœux leur ont été offertes par un membre de leur propre famille.

Nous avons assisté à une procession de sortie colorée par les fleurs reçues et les vire-vent que tenaient les jeunes.

À Saint-Ludger, une jeune famille représentait également toutes les familles. Ce fut de beaux moments d'action de grâce.

Lorraine Beaulieu, a. p.

Une rencontre productive



chètes ont mis en commun ce qui a « goûté bon » et ce qui a été plus lourd lors de cette catéchèse. Suite à cette relecture, le groupe a réfléchi sur ce que cela entraîne comme changement dans la façon d'être catéchète. La rencontre s'est poursuivie par un moment de reconnaissance de l'équipe diocésaine qui ont offert une bougie à chaque personne présente signifiant leur engagement dans la mission de Jésus. Puis, les responsables de la catéchèse de l'Unité missionnaire ont remis à chacune une Parole de Dieu sous le thème « Avance au large ». La rencontre s'est terminée chaleureusement par un goûter fraternel.

Francine Bernier, a. p.

Samedi le 27 mai, une rencontre de relecture du Chantier catéchèse a eu lieu au presbytère de Saint-Patrice à Rivière-du-Loup. Plusieurs catéchètes de l'Unité missionnaire de l'Est étaient présentes ainsi que les responsables diocésaines, Micheline Mayrand et Audrey Boucher. Le but de la rencontre était de relire le chemin de transformation missionnaire parcouru, de partager la Parole de Dieu et de vivre un temps de partage comme catéchète. À partir du déroulement d'un rendez-vous intergénérationnel vécu, les caté-



Photos: courtoisie

Par un beau samedi du 03 juin



Par un beau samedi du 3 juin, c'est avec beaucoup de joie que nous avons accueilli les 53 jeunes bien préparés à faire leur Première Communion. L'Église Saint-Ludger était bondée de plus de 230 personnes, de jeunes familles, parents et amis. Le Père Régis Pellerin président de l'assemblée s'est dépassé dans l'animation de cette célébration joyeuse et très participante. Il a réussi un tour de force à faire mimer un gestuel par toute l'assemblée à partir du chant : « Il a fait merveille pour toi et moi ». Il régnait un climat de paix et de joie

qui nous soulevait spécialement lorsque les 2 petites sœurs Marie-Soleil et Katry de 8 et 9 ans ont chanté : « Bienheureux vous les petits » et « Merci mon Dieu » accompagnées à l'orgue par leur mère. Toutes mes félicitations à cette belle famille impliquée en musique et Gaëtane Marquis animatrice du chant.

Le message que je retiens de l'homélie de l'abbé Régis c'est de voir Jésus présent dans les familles à toutes les fois que règne l'amour, les gestes de tendresse, de partage, de communion, de dialogue et d'écoute. Et que le sacrement de l'Eucharistie nous transforme en Jésus.

Merci au Père Régis, l'équipe de catéchètes, à Annie, aux sacristains qui ont prêté main forte au succès de cette fête de vie.

Denise Caron, a. p.



Photos: courtoisie

L'été est à nos portes !



Prière pour les vacances

Avant l'arrivée de l'été, voici ce que nous avons le goût de partager avec chacun(e) d'entre vous, chers lecteurs(trices) de l'Écho de l'Est.

Avec la saison estivale que vous soit donné le temps ...

« Il est un temps pour parler, un temps pour se taire,

un temps pour écouter, un autre pour acclamer,

un temps pour le silence, un temps pour la Parole,

un temps pour recevoir, un temps pour donner».

Que cet été vous permette de redécouvrir l'essentiel... Qu'il se trouve dans un sourire qui en fait naître un autre et qui nous rappelle que la vie est belle ! Qu'il se trouve dans une rencontre imprévue pour nous faire comprendre que le bonheur se trouve dans le quotidien et qu'il nous est offert par la présence de gens merveilleux sur votre route !

Profitez-en bien !

Bon été, rempli de joie de vivre !

L'Équipe missionnaire de l'Est

Aide-nous, Seigneur, à donner à nos corps un repos suffisant, à nos esprits le calme et la paix.

Garde nos âmes et nos cœurs largement ouverts à tous nos frères et sœurs.

Guide nos pas, Seigneur, afin que sur la route, à la mer, en montagne, nous soyons protégés de tout danger.

Éclaire-nous, Seigneur, ... que nous soyons capables d'accueil et plus enclins à chercher ce qui nous unit que ce qui divise.

À ceux qui ne partent pas, donne un peu de repos dont tu nous gratifies si largement.

Et ramène-nous au sein de la communauté plus dispos et plus vaillants à travailler dans l'amour pour la mission. Amen

Calendrier d'activités réalisées en avril

2 mai : Dernière rencontre de l'année Brico Art

2 – 9 mai : Rencontres de suivi au deuil (Abbé Jean-Paul Martin)

4 mai : Formation d'animateur(trice) pour Célébration de la Parole au salon funéraire secteur Sud.

4 mai : Sacrement du Pardon à Saint-Athanase

6 mai : Rendez-vous intergénérationnel (2e groupe)

9 mai : Rencontre des catéchètes des paroisses du Sud pour l'évaluation de l'année (Saint-David-de-Sully)

11 mai : Rencontre des Jardins communautaires

14 mai : Célébration de la Parole à Marie-Médiatrice d'Escourt

15 – 17 mai : Préparation à la 1re communion

21 au 27 mai : Retraite à Cacouna des prêtres, diacres, agentes de pastorale

27 mai : Reconnaissance aux catéchètes pour le Nord et le Sud

28 mai : 1re Communion à Saint-Athanase

29 mai : Confirmation à Saint-Antonin

Connaissez-vous Brico-Art ?

C'est avant tout un organisme à but non lucratif

- **Clientèle cible : Pré-retraitées et retraitées**
- **Objectifs : Briser la solitude, l'isolement
Partager des talents
Valoriser les personnes
Échanger des connaissances
Favoriser la récupération**
- **Lieu des rencontres : Sous-sol de l'église Saint-Ludger**
 - **Fréquence : Aux quinze jours de 13 h à 15 h**
- **Ateliers d'art : Tricot, broche, crochet, quilling, origami, 3 D, etc.**
- **But : Apprendre à recycler (papier, tissus, carton, laine, ruban, corde, perles, petites boîtes, etc.)**
- **Nombre de présences : Entre 30 et 40 personnes
60 membres en font partie**
- **Réalisations : Fabrique de cartes de vœux, cadres, signets, décorations pour Noël, Pâques, Saint-Valentin, transfert d'images, tressage de rameaux**
 - **Début de la prochaine session : 3 octobre 2023**
 - **Coût : Activité gratuite**
 - **Responsable : Francine Lavoie
418-605-1109
francinelc@videotron.ca**



Pour plus d'information:

<https://uniteest.com>

 Facebook: Unité missionnaire de l'Est

 echodelest@gmail.com

 tel: 418-862-2805 poste 229